

Beschluss des Landrats vom 16.05.2024

Nr. 551

10. Kann eine freie Schulwahl Kosten sparen?

2023/545; Protokoll: gs

Béatrix von Sury d'Aspremont (Die Mitte) gibt eine Erklärung ab: Sie dankt dem Regierungsrat für die Beantwortung – obgleich einige Fragen nicht wirklich oder zu pauschal beantwortet sind. Natürlich stehen alle zu den öffentlichen Schulen mit ihren ausgezeichneten Lehrpersonen. Dennoch kommen der Verdienst bzw. der Gestaltungsraum, der die freien Schulen auszeichnet, zu kurz. Hier könnten sich die öffentlichen Schulen durchaus ein Beispiel nehmen – indem sie etwa ein bestimmtes Profil, den Gestaltungsraum und auch die Qualität vermehrt herausstreichen. Auch ist es nicht immer einfach, dass Kinder und Jugendliche in einer privaten Schule finanziell unterstützt werden; die Hürden sind recht hoch, wie allseits bekannt ist. Ein grösseres Miteinander zwischen den beiden Schularten könnte durchaus befruchtend sein.

://: Die Interpellation ist erledigt.
